

新ゴリラ日記 vol.2

2017年6月

* 久しぶりの…(≥▽≤) *

6月19日の休園日、"ラウンド"に出て餌を一通り食べ終ると、普段自分からモモタロウに近づくことのないゲンキが、まっすぐモモタロウに向かって歩き始め、かなり近距離まで近づきました。モモタロウの方をじっと見つめます。モモタロウが離れていってもついて行きます。これを繰り返し、途中モモタロウが少し興奮する様子も見られました。

やうなんです、ゲンキに久しぶりの発情が来ました！＼(^o^)／4月初めに、約5年ぶりに弱い発情が来て以来、ゲンタロウの不調などのハプニングが続き、普通なら1ヶ月に1度来るはずの発情が来なくなってしまっていました。今回の発情も、比較的弱いもので、交尾は確認できませんでしたが、少しでも発情が戻ってきたことは、とても喜ばしいことです♪今後、少しずつでも通常の発情に戻っていってくれることに期待です！

お父さんとお母さんの普段と違う様子に戸惑い気味だったゲンタロウにとっても、よい学びの機会になりました(^_^;)



↑至近距離で向き合う2頭



↑アピールするゲンキ（右）と
戸惑うモモタロウ（左）

* 美味しい実の季節です！ *

6月に入って、例年通り、ゴリラ舎の周りにあるヤマモモの木に、実がなり始めました♪実が熟れてきたので、時々ゴリラたちにもあげています。朝、"ラウンド"にヤマモモの実を撒いておくと、餌を一気にガツガツ食べたいモモタロウは青草の方が魅力的らしく、天井の方へ。ゲンキも始めはヤマモモを拾いますが、そのうち他の餌を食べ始めます。最後の1個まで必死になって拾うのが、ゲンタロウ。ヤマモモの実が大好きなんですね！どれくらい好きかというと、まだ熟れていない青い実も喜んで食べてしまうほど…笑種をポリポリと音を立てて齧りながら、おいしそうに食べています。

まだもうしばらくの間は、実が獲れそうなヤマモモの木があるので、ゴリラたちには、今しか食べられない旬の味をしっかり味わってもらおうと思います (*^_^*) ちなみに、ゲンキやゲンタロウは、ヤマモモは実しか食べないことが多いですが、モモタロウはヤマモモの葉も好きです♪



↑「ヤマモモの実は全部僕の
だもん♪」

～今回の一枚～



「もうコドモじゃないよ」
最近、力も一段と強くなり、少し強気な行動を見せることがあるゲンタロウ。まだまだ甘えん坊で、コドモな一面もありますが、着実に成長しています。顔つきも少しオトナになったかな♪